

24Jam

Wakili Danramil, Batuud Koramil Guntur Hadiri Pelantikan Kadus Terpilih Desa Wotan

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Apr 19, 2023 - 09:56



Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, lalu dilanjutkan pembacaan surat keputusan dan dilanjutkan dengan pengambilan sumpah/janji perangkat Desa serta penandatanganan berita acara sumpah

DEMAK-Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Kapten Arm Prie Wijiyo yang diwakili Peltu M.Amin menghadiri acara Pelantikan Jabatan Kadus Dsn. Wotan Kulon yang dilaksanakan di Aula Kantor Balai Desa Wonorejo, Kecamatan Guntur Kabupaten Demak. Selasa 18/04/2023.

Acara Pelantikan tersebut di hadiri,Camat Guntur Ali Mahbub, SH, MH, Danramil Guntur diwakili Peltu M. Amin, Kapolsek Guntur AKP M. IDZHAR, S.H, Kades Wonorejo Juprihandini, Ketua BPD Ds. Wonorejo Bpk. Khasan Asngari, Spd dan

agta, Ketua dan Anggota Panitia Pilperades Wonorejo M. Arif Rahmatullah, Spdi beserta Perangkat Ds. Wonorejo dan para tamu undangan.

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, lalu dilanjutkan pembacaan surat keputusan dan dilanjutkan dengan pengambilan sumpah/janji perangkat Desa serta penandatanganan berita acara suumpah.



Dalam kesempatan tersebut Camat Guntur Ali Mahbub, SH, MH memberikan ucapan selamat kpd Sdr. Nurul Huda yang saat ini telah dilantik menjadi Kadus Dusun Wotan. Segera menyesuaikan diri dan prilaku serta pola pikir harus lebih baik, karena Sdr. Nurul Huda sudah menjadi orang yang dituakan di Dusun Wotan.

Kadus merupakan kepanjangan tangan dari Kepala Desa untuk itu diharapkan Kadus bisa melayani dan membawa kemajuan Dusun serta mampu menciptakan situasi Dusun Wonorejo yang aman sejuk. Ungkap Camat Guntur Ali Mahbub, SH, MH.

Disela - sela acara, Danramil 10/Guntur Kapten Arm Prih Wijiyono yang diwakili Peltu M Amin mengucapkan selamat kepada Sdr. Nurul Huda yang baru dilantik sebagai Kadus Dusun Wotan. Ia juga berpesan agar segera menyesuaikan dengan jabatan yang diembannya.

“Ikuti aturan yang berlaku, loyal dengan Kades, dan bisa membawa aspirasi dari bawah. Sadari ini merupakan tugas dan tanggungjawab sekaligus amanah dari rakyat, untuk itu lakukan dengan penuh ikhlas dan tanggung jawab,” ungkap Kapten Prih Wijiyono.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak